



Ganador del concurso del pasado año (en el centro), junto a la concejala de Cultura y el presidente del centro gallego de Ermua. :: A. LASUEN

LAB protagoniza hoy una marcha entre Ermua y Mallabia en contra de los recortes

:: A. LASUEN

ERMUA. El sindicato LAB ha organizado para hoy una marcha 'Ermua-Mallabia-Ermua', que comenzará a las 8.30 horas en la plaza de Patxi, para protestar por los recortes actuales. Se trata de una caminata simbólica ya que realizará paradas en los lugares más afectados por la situación actual. A la actividad acudirán representantes del Sindicato Andaluz de Trabajadores (SAT) y la secretaria general del sindicato LAB, Ainhoa Etxaide.

En primer lugar, en su subida a Mallabia por el polígono industrial de Urtia, se parará en las empresas cuyos trabajadores se encuentran en peor situación. Posteriormente bajará por Gointondo realizando las mismas acciones. En el municipio de Ermua también se llevará a cabo diversas concentraciones frente a Torreta (sede de Lanbide) para criticar los recortes en Empleo, frente a la Residencia para criticar los recortes en sanidad y en frente a Lobiano y la biblioteca, por los recortes en educación y cultura. El acto concluirá sobre las 13 horas, en la plaza Cardinal Orbe, con la intervención del SAT y la secretaria general del sindicato vasco.

Concentración de Parados

Por su parte, la Asamblea de Parados y Paradas de Ermua se reunirá hoy en una concentración que comenzará en la plaza, a partir de las 19 horas. Al igual que han realizado en otras ocasiones, con estas concentraciones, este grupo de personas desempleadas de Ermua solicita empleo y critica la situación actual. Además pretenden continuar con sus acciones mientras dure esta situación.

Ermua acoge mañana la sexta edición de la popular Fiesta de la Empanada

El programa contará con ribeiro y empanada durante todo el día, su concurso, la comida popular y los juegos infantiles y para adultos

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. La Fiesta de la Empanada se celebrará mañana en Ermua. Al igual que en anteriores celebraciones de este mes de septiembre la plaza se utilizará en parte, ya que las obras no permiten utilizar la zona más amplia. El Centro Gallego volverá a organizar una edición más de esta fiesta culinaria que permite desde hace 6 años que los ermueños disfruten de una jornada en torno a los manjares de la tierra gallega.

El éxito de la iniciativa no sólo afecta al público que se acerca, cada vez en mayor medida, al evento, sino también al número de partici-

pantes en el concurso de elaboración de empanada que se celebra durante la jornada.

Las actividades se desarrollan desde las 11 de la mañana hasta las 20 horas y están dirigidas a población de todas las edades. Durante toda la jornada habrá música ambiente en la plaza.

A las 11 de la mañana se procederá a la apertura del mini-bar para la venta de vino ribeiro y raciones de empanada. Esta instalación permanecerá abierta durante todo el día. A las 13 horas se llevará a cabo el acto de recepción de invitados y a las 13.30 horas comenzará el sexto concurso de empanadas.

Las personas ganadoras obtendrán 100 euros y un regalo. Para quien elabore la empanada que quede en segundo lugar habrá un premio de 70 euros y regalo. También habrá tercer premio, que consistirá en 50 euros y regalo. Las empanadas ganadoras quedarán en poder de la comisión organizadora.

EL PROGRAMA

► **Horarios.** A las 11.00, apertura mini-bar con ribeiro y empanadas; 13.00, recepción a los invitados; 13.30, tercer concurso de empanadas; 14.00 horas, entrega de premios; 14.30, comida popular; 16.00, juegos de rana y de claves para mayores; 18.00, juegos para niños; 20.00, fin de fiesta.

La entrega de premios se llevará a cabo a partir de las 14 horas.

Al igual que en anteriores ediciones, el Centro Gallego organizará una comida popular en la plaza, para todas las personas que deseen participar, c omida que se iniciará a las 14.30 horas.

Juegos adultos e infantiles

Ya por la tarde, el programa comienza con los juegos para mayores. En este programa de actividades se dis-

putará un campeonato de 'chave'. Se trata de un juego de lanzamiento de precisión que se practica en Galicia y Asturias. Es un juego muy popular pero que tiene muchas variantes en función de la forma de la llave o barra de hierro (en aspa, en Orense, en lengua en A Coruña y en horquilla en el Ferrol). Los 'pellos' (discos de hierro o plomo) se lanzan contra estas 'chaves' para golpearlas.

También se practicará un juego mucho más conocido, como es el de la rana. Se organizará un campeonato de esta actividad que consiste en introducir los discos de hierro en los agujeros del tablero. En ambos juegos se ofrecerán premios gastronómicos para los tres primeros clasificados.

Los juegos para niños, que incluyen toda una variedad de actividades, comenzarán a las 18 horas y habrá regalos para todos los participantes. La fiesta se clausurará a las 20 horas de la tarde.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Elefante blanco	22.30
Qué esperar cuando estás esperando	22.30
Ted	22.30
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
La cueva de los sueños olvidados (3D)	20.30
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.	
*Llegada a Ermua	

EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.	
Festivos: 7.45 y 18.00	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.	
Festivos: 11.00 y 21.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30.	
Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50.	
Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.	
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Urizar (Julián Etxeberria, 7).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Ibarondo (Zeharkale, 2).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Urizar (Julián Etxeberria, 7. Eibar).	

DEBA

Los equipos del Amaiak Bat se presentan hoy en Errota Zar ya preparados para la liga

ION FERNÁNDEZ

DEBA. La temporada arranca este fin de semana, por lo menos para tres equipos del Amaiak Bat. El Preferente, el juvenil y el cadete inician la competición con grandes expectativas y la intención de agradar a la afición local. Eso sí, antes, concretamente esta tarde, se llevará a cabo la presentación de las diferentes plantillas que defenderán los colores del club esta temporada. En Errota Zar estarán hoy los ocho conjuntos de barras.

La presentación se realizará por turnos, con un intervalo de 15 minutos entre las distintas plantillas. Los primeros futbolistas en aparecer serán los cadetes, que saltarán a Errota Zar a las 17.00 horas. A continuación les tocará el turno a los alevines de rendimiento, a las 17.15; para seguir con el equipo infantil femenino, a las 17.30 y las chicas del cadete, a las 17.45.

Con estos conjuntos se llegará a las 18.00, cuando aparecerán los integrantes del infantil. Luego se pasará a la categoría juvenil, primero con las chicas, a las 18.15; para pasar a continuación a los chicos, a las 18.30. Finalmente, a



El Preferente ganó el torneo de Ermua hace escasas jornadas.

PARTIDOS

Preferente: Ante el SBB Mutilkuarrak. En el campo de San Miguel, de Mutriku, mañana, a las 18.00 horas.

Juvenil: Frente al Ostadar. En Errota Zar el domingo, a las 16.30.

Cadete: Contra el Aurrerá de Ondarroa. En el campo de Barroeta, de Markina, mañana a las 12.30.

las 18.45, estarán los mayores del club.

El Preferente empieza la liga con un derbi para lo cual se tendrá que

desplazar, mientras que los juveniles reciben al Ostadar. El cadete tendrá un interesante duelo ante el Aurrerá de Ondarroa.

Las plantillas femeninas todavía tendrán que esperar para el comienzo de la competición, pero este sábado jugarán dos amistosos. Las chicas del cadete se trasladarán a Sorluze para medirse al conjunto local en el campo de Ezozia. El choque empezará a las 10.00 horas.

El infantil también sigue con su puesta a punto. Mañana tendrá un amistoso al Urki, en un enfrentamiento que se llevará a cabo en Errota Zar a las 11.00 horas.

ONDARROA

El PNV dice que Bildu se contradice al dejar sin paga de Navidad a los trabajadores municipales

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El PNV considera que Bildu se contradice en su política dejando, por medio de una resolución de la alcaldesa, Argia Ituarte, sin paga extra de Navidad a los trabajadores municipales.

Según el PNV, «la alcaldesa de Ondarroa, con fecha 19 de julio de 2012, ha resuelto dejar sin la paga de Navidad a todos los empleados municipales, en aplicación del Real Decreto Ley 20/2012, de 13 de julio, de medidas para garantizar la estabilidad presupuestaria y de fomento de la competitividad».

En esta dirección, desde el PNV se aprecia que «el Ayuntamiento de Ondarroa se ha mostrado sumamente diligente, ya que ha adoptado dicha medida cinco días después de publicarse el Real Decreto Ley en el Boletín Oficial del Estado», señala en una nota el PNV. Para los jeltzales, se aprecia una «contradicción clara» con las recientes declaraciones de Laura Mintegi, cabeza de lista de EH Bildu que «transmitía dos grandes ideas, la primera,

que se opone frontalmente a los recortes aprobados por el Consejo de Ministros español, y la segunda, unida indefectiblemente a la primera, que la respuesta a esos recortes en Euskadi debe hacerse como país y como pueblo, esto es, aglutinando a los máximos agentes posibles contra las durísimas medidas de Madrid, especialmente a las instituciones oficiales».

Por este motivo, el PNV de Ondarroa no considera razonable que «Mintegi, para unas instituciones mantenga una actitud firme ante las medidas de Madrid, haciendo lo que esté en su mano para frenar el efecto de los recortes en Euskadi, y por encima de todo, teniendo personalidad propia y no practicando el seguidismo a todo lo que venga desde Madrid».

Finalmente, desde el PNV se aprecia que «ésta debe ser, pues, la manera que tiene Bildu de 'oponerse' frontalmente a los recortes ordenados por el Gobierno de Madrid. No hacen falta 10 años para ver 10 cosas», apunta el PNV.

ERMUA

Convocado el certamen literario en euskera 'Juanita Ibaibarriaga'

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El servicio municipal de euskera ha presentado la nueva edición del certamen literario 'Juanita Ibaibarriaga'. Este concurso, en su XIX edición, tiene como objetivo fomentar el hábito de escribir en euskera entre la población local, repartiendo 600 euros en premios. La participación puede realizarse en dos modalidades.

Una está dirigida al alumnado de 3º, 4º, 5º y 6º de Educación Primaria y 1º y 2 de la ESO. Los premios de 40 euros de esta categoría se entregará en vales de compra a canjear en las tiendas asociadas de la Asociación de Comerciantes de Ermua. El tema es libre y no se exige una extensión mínima. La segunda categoría

está destinada a los más mayores sin límite de edad. En este caso las propuestas serán un reportaje que tratará algún tema referente a Ermua o a los ermurtarras, estos deben presentarse mecanografiadas y contener una extensión entre 4.600 y 5.600 caracteres. La redacción ganadora recibirá 360 euros en metálico.

Los cuentos y reportajes pueden presentarse hasta el día 8 de noviembre en el Servicio municipal de euskera, en Lobiano Kulturunea, en la biblioteca municipal o bien vía correo electrónico en euskara@udalermua.net.

Las composiciones deben presentarse en un sobre sin identificar y, dentro de éste, se incluirá un segundo sobre cerrado que contendrá los datos de filiación del autor/a, edad, dirección y teléfono de contacto. La entrega de los premios se realizará el día internacional del euskera, 3 de diciembre en la Biblioteca Municipal a las 18.00 horas y la obras ganadoras serán publicadas en la página web municipal.

La participación en el concurso pueden realizar en dos niveles, jóvenes y mayores

Kiroldegiak kurtsoei hasiera emango die astelehenean ekintza askorekin

DEBA. Kiroldegiak bi aste eman die bizilagunei urtean zehar aurrea eramango diren kurtsoak probatzeko. Ate irekiko ekimena gaur bukatzen da eta astelehenean ikastaroak martxan jarriko dira. Kirol asko egiteko aukera egongo da, eta guztien artean cycling izango da leku gehien edukiko duena.

Cycling egitera animatzen direnek ordutegi ezberdinak izango dituzte. Horrela, astelehen, asteazken eta ostiraletan klaseak egongo dira 9:45ean; eta astelehenean ostegunera 19:00etan. Gazteek ere eduki-

ko dute bere ordua, hau astelehenean 17:00etan izango da.

Beste kurtsoak astelehenean ostegunera arte antolatuta daude. Pilates eta multifitnes leku berezia izango dute. Lehenengoa egiteko aukera izango da astelehenean eta asteazkenetan 10:45, 15:00, 18:00 eta 19:00etan; eta astearte eta ostegunetan 19:00etan. Multifitnes-eko ariketak astearte eta ostegunetan izango dira 9:45, 15:00 eta 18:00etan; eta astelehenean 16:00etan. Azkeneko orduetarako, 20:00etan, bi kirol jarri dira asteen zehar: fit-

box astelehen eta asteazkenetan eta TRX astearte eta ostegunetan.

Hemen ez dira ikastaroak bukatzen, oraindik aukera zabala baitago astearte eta ostegunetarako. Hau da, judoko klaseak 16:00 eta 17:00etan izango dira; step+body 19:00etan izango da; eta azkenik, hirugarren adineko pertsonentzat saio bereziak egongo dira 10:45ean.

Informazio gehio nahi izanez gero edo izena eman nahi dutenek Kiroldegitik pasa daitezke. Bestela 943-192262 telefono zenbakira deitu dezakete.

'Ametsetan bizi' antzezlanaren herriko kaleak alaituko ditu bihar arratsaldean

DEBA. Hilabete honetarako ez dira ekintzak herrian. Merkatu Txikia, Margo lehiaketa eta Ibai Lagun ekimena dagoeneko ospatu dira, baina oraindik falta da ekintza handiena

Euskal Jaia. Hori irailaren 29an izango da, baina etorri aurretik bihar kale antzerkia egongo da Deban giro alai zabaltzeko.

Txalo produkzioak bere 'Ametse-

tan bizi' lana ekarriko du, 19:00etan hasita. Hau izango da kale antzerkia bultzatzeko egitarauaren bigarren jardunaldia. Honetaz Eusko Jaurlaritzak arduratu da, eta ekimen honetan herrian abuztuaren 16an hasi zen. Orduan, Bapatean Zirko Taldeak 'Taberna' antzezlanaren aurkeztu zuen.

Azkeneko eguna urriaren 21ean egingo da. Bertan, Deabru Beltzak taldeak 'Les Tambours de feu' saioa egingo du.